

Support für Sambia

HILTERFINGEN Der Gemeinderat von Hilterfingen hat an seiner letzten Sitzung einen einmaligen Betrag von 1500 Franken für ein Projekt des Hilterfinger Vereins Schulprojekte Sambia bewilligt. Der Verein hatte zuvor über diverse Tätigkeiten und insbesondere über fehlende Unterkunftsmöglichkeiten für Lehrpersonen informiert. Im Gespräch mit der Schulleitung war daher entschieden worden, dass ein weiteres Lehrerhaus erstellt werden soll.

Zurzeit werden an die 500 Schülerinnen und Schüler unterrichtet – Tendenz zunehmend. Rund 20 Prozent der Schüler sind Waisen. Die meisten haben ihre Eltern wegen Aids verloren. Das alte Lehrerhaus auf dem Schulgelände ist nicht mehr bewohnbar; die meisten Lehrpersonen haben Arbeitswege von bis zu 15 Kilometern. «Der Weg zur Arbeit zu Fuss oder mit dem Fahrrad wird auf den oft überschwemmten Naturstrassen zur täglichen Herausforderung», teilt die Ge-